

PRESSEMITTEILUNG

Goldtaler-Aktion mit Mehrwert: Apotheke Sauter spendet 1.500€ an das Hospiz Horizont

Singen, 25. Januar 2021 – Apotheke Sauter setzt gespendete Goldtaler der Kunden für eine Spende an das Hospiz Horizont ein.

Der Talerkonzept der Apotheke Sauter ist nicht neu – die Spendenaktion für Horizont jedoch schon. Apotheken-Inhaber Andreas Pflieger konnte nun zur Freude aller Beteiligten die gespendeten Goldtaler in Höhe von 1.500€ an das Hospiz Horizont übergeben.

„Unsere Goldtaler-Aktion kommt bei den Kunden sehr gut an. Manche Kunden möchten ihre Goldtaler jedoch nicht selbst einlösen, sondern lieber für den guten Zweck spenden. So hat sich in der letzten Zeit einiges an Goldtalern angesammelt, deren Geldwert wir gerne an das Hospiz Horizont spenden“, erklärt Andreas Pflieger. Das Hospiz werte die Stadt Singen noch ein kleines Stück auf und sorgt so für ein Alleinstellungsmerkmal der Stadt, erklärt er seine Wahl.

Das Talerkonzept belohnt die Treue der Kunden, in dem für verschiedene Aktionen Taler ausgegeben werden. In der Spende ist auch viel „Tüten-Geld“ enthalten. „Seitdem wir die Einkaufstüten abrechnen, um auch unseren Beitrag zum Umweltschutz zu leisten, hat der Bedarf an Tüten enorm abgenommen. Die meisten Kunden bringen ihre eigene Einkaufstasche mit“, freut sich Andreas Pflieger. Wer dann doch eine Einkaufstasche benötigt, gibt eine kleine Spende für den guten Zweck und erhält so eine Tüte.

Die Zusammenarbeit mit Horizont ist für die Apotheke Sauter nicht neu. Die Apotheke Sauter war einer der ersten Kooperationspartner des ambulanten Dienstes Palliativ daheim und plant nun auch eine enge Kooperation mit dem Hospiz.



Freuen sich über die Spende an Horizont (v.l.n.r): Iris Eggensberger (Leitung Hospiz Horizont), Simone Dautel (Pflegedienstleitung Hospiz Horizont) und Andreas Pfleger (Inhaber Apotheke Sauter).
Bild: L. Bammel

Zum Hospiz- und Palliativzentrum Horizont:

Unter der Trägerschaft vom Caritasverband Singen-Hegau e.V. und dem Diakonischen Werk des Evangelischen Kirchenbezirks Konstanz ist mit dem Hospiz- und Palliativzentrum Horizont ein Zentrum für die Themen Sterben, Tod und Trauer entstanden.

Würdevoll umsorgt, achtsam begleitet und medizinisch bestmöglich betreut: Horizont, das ökumenische Hospiz- und Palliativzentrum inmitten der Singener Innenstadt liefert Halt, Rat und Tat für alle, die von den Themen Sterben, Tod und Trauer betroffen sind oder sich informieren möchten.

Vor allem aber schafft es Orte und Rahmenbedingungen, die sterbenden Menschen ein möglichst würdevolles Leben bis zuletzt ermöglichen. Über den reinen Hospizgedanken hinaus will Horizont Berührungsängste abbauen, Begegnungen ermöglichen und die Sterbekultur als wertvollen Teil des Lebens in unsere Gesellschaft integrieren.

Das Hospiz Horizont bietet insgesamt neun Gästen die Möglichkeit, die letzte Lebensphase als lebenswert und menschenwürdig in der Nähe ihrer Angehörigen und ihres sozialen Umfeldes zu erleben.

Herausgegeben von:

Horizont – Ökumenisches Hospiz- und Palliativzentrum im Landkreis Konstanz gemeinnützige GmbH

Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising

Lisa Bammel

Erzbergerstraße 25

78224 Singen

Telefon 07731-969 70 171

E-Mail kommunikation@horizont-hospizzentrum.de

Website www.horizont-hospizzentrum.de

Spendenkonto bei der Sparkasse Hegau-Bodensee: DE 04 6925 0035 1055 1526 62